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12 
Gesù è qui. 
Lectio divina è la parola di Dio ripetuta migliaia di volte, chi la ripete? Noi, affinché entri 
dentro e rimanga. 
Attraverso il negativo Dio ci parla. 
Siamo ancora di questo mondo? No, il mondo ci circonda ma non siamo più di questo 
mondo. 
La cleptomania è un demone. Senza Spirito Santo che ci fa dire rinuncio a quei demoni, 
non se ne vanno. 
Mai essere negativi, quello che dite avviene. 
Noi non salviamo nessuno, l’esercito della salvezza non serve. 
La tua presenza (del fratello/sorella) realizza la presenza di Gesù in mezzo a noi. 
ROMANI 8,5-8 
Quelli infatti che vivono secondo la carne, pensano alle cose della carne; quelli invece che 
vivono secondo lo Spirito, alle cose dello Spirito. Ma i desideri della carne portano alla 
morte, mentre i desideri dello Spirito portano alla vita e alla pace. Infatti i desideri della 
carne sono in rivolta contro Dio, perché non si sottomettono alla sua legge e neanche lo 
potrebbero. Quelli che vivono secondo la carne non possono piacere a Dio. 
Quali sono i desideri della carne? Quando non rispetto i 10 comandamenti, (cleptomania, 
adulterio, furto etc..), essi portano alla morte spirituale rispetto al Signore, ma anche la 
morte fisica. 
Vuoi essere un cristiano? Devi essere abitato dallo Spirito Santo. 
La carne è guidata da satana, fai qualcosa che ti piace, ti aggrada ma senza Spirito Santo. 
Quando hai lo Spirito di Dio dentro di Te, ti fa intuire di chi devi diffidare. 
Signore, gettiamo in te tutti i nostri affanni. 
Senza Spirito Santo non posso dire Gesù è il Signore. 
Non siamo noi a sceglierci ma lui ci ha scelti. 
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Il Dio dell’amore è qui, invochiamo quel nome che libera e guarisce, Gesù. 
Se vediamo il fratello triste, digli/delle sorridi perché Gesù ti ama. 
Grazie Signore che ci doni il tuo Spirito. 
1 CORINZI 13,1-9 
Se anche parlassi le lingue degli uomini e degli angeli, ma non avessi la carità, sono come 
un bronzo che risuona o un cembalo che tintinna. E se avessi il dono della profezia e 
conoscessi tutti i misteri e tutta la scienza, e possedessi la pienezza della fede così da 
trasportare le montagne, ma non avessi la carità, non sono nulla. E se anche distribuissi 
tutte le mie sostanze e dessi il mio corpo per esser bruciato, ma non avessi la carità, 
niente mi giova. La carità è paziente, è benigna la carità; non è invidiosa la carità, non si 
vanta, non si gonfia, non manca di rispetto, non cerca il suo interesse, non si adira, non 
tiene conto del male ricevuto, non gode dell'ingiustizia, ma si compiace della verità. Tutto 
copre, tutto crede, tutto spera, tutto sopporta. La carità non avrà mai fine. Le profezie 
scompariranno; il dono delle lingue cesserà e la scienza svanirà. La nostra conoscenza è 
imperfetta e imperfetta la nostra profezia. 



Senza amore siamo nulla, l’amore di Dio dobbiamo metterlo in pratica, usiamo la parola 
amore come sinonimo di sesso o di amicizia, che tipo di amore è quello di Dio? E’ amore 
agape= dona senza chiedere nulla in cambio. 
L’invidia e la gelosia sono demoni, e li abbiamo ereditati, chi più chi meno, come si 
manifestano? Nelle circostanze della vita. Se ho risentimenti verso persone che mi hanno 
fatto del male, fare attenzione, sono accovacciati dentro di te e rimangono lì, ad un certo 
punto le circostanze delle vita ti fanno rivivere quei risentimenti e arrivi o ad ucciderti o a 
uccidere la persona che ti ha provocato quei rancori. Per non averli più, mi converto e 
rinuncio ogni giorno, ricevo il battesimo nello Spirito, ma per essere battezzato devo 
conoscere Gesù, come? Attraverso i vangeli e mi faccio l’esame di coscienza, sono 
invidiosa? Gelosa?. 
Lo Spirito Santo che è in te manda via il demonio che è in te, se dici rinuncio. 
A chi vuol prenderti la manica, dagli anche la tunica. 
La superbia, invidia, gelosia sono sfumature simili. 
Se non perdoniamo tutti, non siamo in grazia di Dio e certe volte il perdono è duro quando 
magari sei in carcere ingiustamente. 
Gesù sulla croce: Padre, perdona loro per quello che fanno. 
Io devo diventare canale di amore per il fratello attraverso il quale Gesù opera. 
Lo Spirito Santo è un vento, quando il vento soffia che funzione ha? Prende il polline e lo 
trasporta lasciandolo cadere e così nascono le piante, anche noi dobbiamo essere così, 
abbiamo ricevuto il vento dello Spirito e lo dobbiamo trasportare e lasciar cadere per 
formare cenacoli e gruppi. La coppia forma un cenacolo. 
GALATI 6,8-9 
Chi semina nella sua carne, dalla carne raccoglierà corruzione; chi semina nello Spirito, 
dallo Spirito raccoglierà vita eterna. E non stanchiamoci di fare il bene; se infatti non 
desistiamo, a suo tempo mieteremo. 
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Grazie Signore che ci hai chiamati qui uno per uno e ci dai il benvenuto. 
L’accoglienza è il gesto del tuo amore per noi, Signore. 
Con l’amore i cuori si aprono e allora tu puoi entrare Signore. 
Ti chiediamo perdono Signore per le nostre mancanze per pigrizia, e perdono tutti anche 
quelle persone che non riesco a perdonare, se sei in queste condizioni, sei in mano a 
satana. 
ATTI 20,35 
Vi è più gioia nel dare che nel ricevere!. 
Chiunque chiede al Padre il dono dello Spirito Santo, glielo darà, poi bisogna vedere come 
agisce lo Spirito Santo perché se non c’è il perdono in te verso tutti, lo Spirito Santo non 
può fare nulla, se tu avessi odio verso qualcuno che magari è anche morto, quel 
demonietto è in te, ti studia e al momento giusto spunta fuori. 
Chiediamo al Signore Gesù che ci lavi con il suo sangue dalle scorie del passato che sono 
in noi. 
Nessuna preghiera ha valore se non perdono il mio nemico e prego per la sua salvezza, 
Gesù non riesco a perdonare, vieni tu a perdonare in me, quella persona viva o defunta. 
Questa è la prima cosa per vivere da figlio di Re, e allora poi il Signore risolverà i tuoi 
problemi ma non come una gettoniera. 
2 

EFESINI 4,1-6 
Vi esorto dunque io, il prigioniero nel Signore, a comportarvi in maniera degna della 
vocazione che avete ricevuto, con ogni umiltà, mansuetudine e pazienza, sopportandovi a 
vicenda con amore, cercando di conservare l'unità dello spirito per mezzo del vincolo della 
pace. Un solo corpo, un solo spirito, come una sola è la speranza alla quale siete stati 



chiamati, quella della vostra vocazione; un solo Signore, una sola fede, un solo battesimo. 
Un solo Dio Padre di tutti, che è al di sopra di tutti, agisce per mezzo di tutti ed è presente 
in tutti. 
Non coprire quella ferita che qualcuno ti ha causato, non ascoltare satana. 
Dio Padre ama tutti, non fa differenze di persone, ma c’è bisogno della nostra 
collaborazione affinché operi, ossia seguire quello stile di vita che lui ha per noi attraverso 
la Bibbia per realizzare il progetto che ha per noi. 
Dio mi da l’amore per amare gli altri, io sono un canale per far passare l’amore, ma quel 
canale devo tenerlo pulito, perdonando tutti e volendo il bene di tutti e lo Spirito Santo mi 
aiuta a pulire il canale. 
No giudicate e non sarete giudicati 
Se con i miei occhi vedo che quel fratello sta sbagliando tutto, faccio la correzione 
fraterna, altrimenti il peccato del fratello diventa il mio. 
EFESINI 4,25 
Dite a ciascuno la verità al proprio prossimo 
Il Signore è al primo posto nella tua vita? Facciamo attenzione a non avere idoli che lo 
sostituiscano, come i soldi, il lavoro, la carriera etc.. per essere il Signore della mia vita, 
devo consegnare gli idoli. 
Si viene al gruppo per crescere, per pregare per l’unità dei cristiani, pregare per la 
salvezza dell’umanità con la corona della Misericordia, pregare con la preghiera 
contemplativa dove ti abbandoni e Gesù agisce in te; è la preghiera del pellegrino russo: 
Gesù figlio di Davide, abbi pietà di me che sono peccatore, pregare per i fratelli della 
comunità. 
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Più siamo perseguitati più dobbiamo fare l’esame di coscienza per vedere se è vero quello 
che dicono di noi, e ringrazio per le persecuzioni, benedicendo chi mi perseguita. 
Il corpo di Gesù viene distrutto dagli spiriti religiosi. 
Quando mi converto e ricevo lo Spirito Santo, la prima cosa che fa lo Spirito Santo è di 
convincermi di peccato. 
Noi abbiamo ereditato i demoni da Adamo ed Eva, i demoni lavorano su cose che ci 
piacciono, droga, alcool, gioco, fumo, donne, etc&la persona deve dire non posso più 
andare avanti così e rinunciare, pian piano lo Spirito Santo ti libera e ne viene fuori, la 
conversione avviene un po’ per volta ma bisogna far attenzione perché i demoni che se ne 
vanno posso coalizzarsi con altri e tornare, così la condizione diventa peggiore di prima, 
magari prima eri avaro e poi diventi spendaccione. 
ROMANI 10,1-14 
Infatti: Chiunque invocherà il nome del Signore sarà salvato. Ora, come potranno invocarlo 
senza aver prima creduto in lui? E come potranno credere, senza averne sentito parlare? 
E come potranno sentirne parlare senza uno che lo annunzi? E come lo annunzieranno, 
senza essere prima inviati? 
L’inviato da Dio ha l’unzione per parlare. 
Dio legge nei cuori non noi, noi dobbiamo avere il cuore di misericordia, misericordia 
voglio e non sacrificio. 
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EZECHIELE 36,26 
Vi darò un cuore nuovo, metterò dentro di voi uno spirito nuovo, toglierò da voi il cuore di 
pietra e vi darò un cuore di carne. 
Ci vuole l’adesione del cuore perché la parola diventi efficace in noi. 
Chi mette in noi lo Spirito Santo? Gesù 
A quanti lo hanno invocato, ha dato il potere di diventare figli di Dio. Se siamo figli, lui ha 
un progetto. 



V. GIOVANNI 1,1-5;9-14 
In principio era il Verbo, il Verbo era presso Dio e il Verbo era Dio. Egli era in principio 
presso Dio tutto è stato fatto per mezzo di lui, e senza di lui niente è stato fatto di tutto ciò 
che esiste. In lui era la vita e la vita era la luce degli uomini; la luce splende nelle tenebre, 
ma le tenebre non l'hanno accolta. Veniva nel mondo la luce vera, quella che illumina ogni 
uomo. Egli era nel mondo, e il mondo fu fatto per mezzo di lui, eppure il mondo non lo 
riconobbe. Venne fra la sua gente, ma i suoi non l'hanno accolto. A quanti però l'hanno 
accolto, ha dato potere di diventare figli di Dio: a quelli che credono nel suo nome, i quali 
non da sangue, né da volere di carne, né da volere di uomo, ma da Dio sono stati 
generati. E il Verbo si fece carne e venne ad abitare in mezzo a noi; e noi vedemmo la sua 
gloria, gloria come di unigenito dal Padre, pieno di grazia e di verità. E il Verbo si fece 
carne e venne ad abitare in mezzo a noi; e noi vedemmo la sua gloria, gloria come di 
unigenito dal Padre, pieno di grazia e di verità. Giovanni gli rende testimonianza e grida: 
«Ecco l'uomo di cui io dissi: Colui che viene dopo di me mi è passato avanti, perché era 
prima di me». Dalla sua pienezza noi tutti abbiamo ricevuto e grazia su grazia. Perché la 
legge fu data per mezzo di Mosè, la grazia e la verità vennero per mezzo di Gesù Cristo. 
Il vangelo di Giovanni rispecchia l’eternità di Dio, lo Spirito Santo aleggiava sulle acque e 
ha portato ordine là dove c’era caos, anche nella tua vita se c’è caos, lo Spirito Santo 
porta ordine, diversamente c’è qualcosa che non va. 
La parola di Dio deve fermarsi nel cuore e nella mente, devo meditarla tutti i giorni. 
Dio ha un carattere, non fa nulla senza comunicare le sue intenzioni ai profeti. 
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Se mi amo posso amare gli altri. 
Noi siamo canali affinché il Signore possa passare ma il canale deve essere pulito ( Dio è 
Padre e non vuole la malattia). Se ci sono ancora vizi nella tua vita, non sei un canale, 
devi rinunciare a quel vizio. 


